

## 大学との連携活動

6月も大学生がフィールドワークを京北で行いました。立命館大学の生協の学生さんは秋にキャンパス内で京北の野菜などを使った京北フェアを行うそうです。そのため野菜の植え付けなどを行っています。またゼミの学生さんも弓削のひまわり畑のお手伝いなどをしました。また、大阪大学の大学院生も空き家対策の活動をされる予定です。



## かがやき新聞と Facebook

かがやき隊の活動を紹介しているかがやき新聞を京北内の9か所（おーらい黒田屋、山国・弓削・細野自治会館、レストランけいほく、京北出張所、すし米、ゆめハウス、いっぷく家宇津）に掲示しています。また「京北まちづくり未来日記」という Facebook ページでもかがやき隊の活動を紹介していきます。ぜひご覧ください♪

## 京北の歴史ひとことコーナー

～京北の歴史博士に教えてもらっています～

京北には弥生時代の遺跡（集落跡）が9か所あります。

## 周山中学校との交流

6月23日に周山中学校の京北活性化プロジェクトの生徒さんと、かがやき隊が交流をしました。生徒さんにとって京北のいいところ、大変なところなどを教えてもらったり、こちらからはかがやき隊がどのような活動をしているのか、をお伝えしたりしました。私たちにとって中学生の視点は新鮮で、またこのような機会を作っていただけると思います。



## 家紋のお話@すし米

6月13日にすし米にて家紋のお話し会がありました。これまで家紋を意識したことがなかったのですが、講師の方のお話はとても興味深かったです☆

## 8月5日(土)京北マルシェ@リサーチパーク

8月5日(土)に京都リサーチパーク西地区4号館1階にて、京北マルシェを行います。



京北の農作物、お弁当などの販売、北山杉を使った木工品の展示・販売を行います。この機会に京北をPRしていきます♪

## 砂川小学校との交流会

6月26日、伏見区にある砂川小学校と京北の小学校の5年生が一緒に京北山国の家の近くの川で鮎つかみを行いました。かがやき隊もお手伝いしてきました。それぞれの小学校がある環境は違いますが、みなさんワイワイと楽しそうに交流していました。これからもいろいろな交流が京北で生まれていくといいなと思います。



第3号  
2017年  
7月6日(木)

京都市北部山間かがやき隊  
京北担当  
小林 悠歩  
電話：075-852-1811  
(右京区役所 京北出張所)